

# EL ÁNCORA.

## DIARIO CATÓLICO POPULAR DE LAS BALEARES.

## CORREOS.

Salidas.—Domingo 8 m. Ibiza y Alicante.—Lunes 5 t. Mahon.—Martes 5 t. Barcelona.—Miércoles 5 t. Mahon por Alcudia.—Jueves 5 t. Valencia.—Sábado 8 m. Barcelona por Alcudia.

Entradas.—Lunes 7 m. Valencia.—8 m. Mahon por Alcudia.—Miércoles 3 t. Ibiza y Alicante.—Jueves 7 mañana Mahon 10 1/2 m. Barcelona por Alcudia.—Sábado 7 m. Barcelona.

## SE SUSCRIBE

EN LA REDACCION, CALLE DE FORTUNY-6-ENTRESUELO.

Precio en las tres islas **1 PESETA** al mes

Anuncios de industria y comercio á 5 céntimos de peseta por línea.

## FERRO-CARRILES.

Salidas de Palma para Manacor y La Puebla, 8'40 m., 2'25 y 4 t. mixto.

Id. de Manacor para Palma, 3'55 mixto, 7'55, mañana y 5'45 t.

Id. de Manacor para La Puebla, 3'55, 7'55 m. y 5'45 t.

Id. de La Puebla para Palma, 4'35 mixto, 8'20, mañana y 5'40 t.

Id. de La Puebla para Manacor, 4'35, 8'20 m., 2'45 y 5'40 t.

## SECCION RELIGIOSA.

**SANTO DE MAÑANA.**—San Enrique I, emperador de Alemania, que guardó perpetua virginidad con su esposa Cunagunda: trajo á la fe de Cristo á san Estéban Rey de Hungría con casi todo su reino. Murió en Bamberg el año 1024.

**CULTOS.**—Mañana viernes.—En el Santo Hospital continúan las Cuarenta Horas; siendo la exposición á las seis de la mañana, á las diez se cantará nona y en seguida la misa mayor. Por la tarde vísperas, completas, y maitines, y concluido el último día de novena, se cantarán por la música completas y despues se reservará S. D. M.

En las Teresas empezarán las Cuarenta Horas en honra de la Virgen del Carmén; siendo la exposición á las diez, en seguida la novena con sermón que dirá el P. Juan Angelo Torrents. Por la tarde á las seis y media se concluirá la novena y despues la música cantará solemnes completas y la reserva.

En San Jaime al anocheecer se dará principio á la novena del Santo Apóstol su Titular con sermón por D. Andres Nicolau.

**CORTE DE MARÍA.**—En la Catedral, á la Virgen de la Asuncion.

## CORREO DE AYER.

MADRID 11 DE JULIO.

La cuestion de las indemnizaciones continúa sobre el tapete. Ya se adivinará que no aludimos á las que reclaman los conservadores liberales por la violacion del Código político fundamental y no vigente ahora, segun ellos, y no vigente nunca, segun nosotros. Aludimos á las indemnizaciones que en justicia se nos deben por Francia y que Francia se niega á darnos.

En este asunto *El Imparcial* no deja que nadie le lleve la delantera, y en su número de ayer se encargará de contestar al Sr. Barthelemy Saint-Hilaire

«En las relaciones de Europa con las repúblicas americanas, dice, casi no pasa un año sin que se ofrezcan hechos de esta índole, sobre los cuales han recaído siempre determinaciones favorables al sistema de la indemnizacion. Por el apresamiento ó saqueo de buques, por mil otros sucesos análogos, se han decretado en todo tiempo tantas y tan diversas, que lo difícil no sería citarlas, sino tenerlas en la memoria. Durante nuestra guerra del Pacífico, el Gobierno español pagó indemnizaciones menos justificadas que la que ahora solicita de Francia. Pagólas la gran república del Norte-América por la guerra de sucesion; las ha pagado Inglaterra; apenas habrá país en el mundo que pueda ser excluido de la cuenta. Mr. Saint-Hilaire ignora tambien esto.

Bien es verdad que nada tiene de extraño semejante ignorancia en quien no conoce las leyes de su propio país, ni la constante aplicacion que han hecho de ellas los Gobiernos franceses.

La ley de 10 de vendimiario del año IV de la república francesa, establece que todo el que vive en territorio de una ciudad de Francia está garantido civilmente por el municipio de los atentados cometidos dentro de dicho territorio contra su persona ó sus bienes.

En 1834, conforme á los principios de esta ley, la Cámara francesa vota un proyecto arbitrando recursos para indemnizar á varios nacionales y extranjeros por los perjuicios que les ocasionara la insurreccion de Lyon.

En 1848, la Asamblea nacional vota un crédito de 5.600.000 francos para indemnizar á los que habian sufrido pérdidas del mismo carácter con motivo ú ocasion del movimiento revolucionario. Trátase únicamente de París, es decir, de una sola ciudad francesa, y la Cámara declara en el segundo considerando del proyecto, que la nacion entera debe responder por su capital. Los beneficios de esta indemnizacion llegan á los industriales extranjeros al mismo tiempo que á los del país.

Todavía va más léjos el Gobierno frances en la aplicacion de este principio, puesto que llega un caso recientísimo en que lo extiende á los efectos de las guerras internacionales, allá por la época de Thiers, de aquel ilustre hombre de Estado á quien Mr. Saint-Hilaire sirvió de secretario, y á quien atribuye ahora desde la tribuna la tesis enteramente contraria.

Reunida despues de la guerra con Prusia la Asamblea nacional, decreta una informacion que ponga en claro las pérdidas sufridas por los particulares, cualquiera que sea su nacionalidad, á consecuencia de la invasion. En 6 de Setiembre de 1871, la Asamblea vota 100 millones de francos para indemnizar estas pérdidas; en 7 de Abril de 1873, 120 millones de francos destinados al mismo objeto; en 1.º de abril de 1874, 50.000 francos que aún faltaba pagar.»

No va mal despachado el Sr. Barthelemy Saint Hilaire con el artículo de *El Imparcial*, que con su campaña presente va á hacernos olvidar la que, durante varios años, sostuvo en pró de la monarquía democrática extranjera, simbolizada primero por el duque de Génova; despues por D. Fernando Coburgo; más tarde por Hohenzollern, y últimamente por el duque de Aosta.

El Sr. Santa Ana, que tantas lanzas rompió con *El Imparcial* defendiendo la candidatura de Montpensier para el trono de España, y que ahora da la razon á los españoles contra todos los franceses, aunque no la tengan, estará satisfecho de *El Imparcial*, y viceversa.

Nosotros, por el momento, estamos satisfechos de los dos, olvidándonos de los malos ratos que nos han proporcionado con su empeño de entronizar en España dinastías de príncipes extranjeros.

—Querrán Vds. saber, y es natural, qué se piensa hacer por el Gobierno de Madrid, visto lo visto? Pues lean lo que dice *El Globo*, hoy tan ministerial, por lo ménos, como *La Correspondencia*:

«Ni las declaraciones que incidentalmente hizo en el Cuerpo legislativo francés el ministro de Relaciones exteriores, Mr. Barthelemy Saint-Hilaire, ni el pesimismo con que son apreciadas por algunos diarios españoles y singularmente por los conservadores-liberales, serán obstáculo para que el Gobierno español persista en sus reclamaciones por lo de Orán; y al efecto parece que ha dirigido nueva excitacion á nuestros embajador, señor duque de Fernan-Núñez, para que insista en que nuestras reclamaciones sean atendidas.

¿Querrán Vds. saber tambien, y es natural, qué piensa el Gobierno de la marcha de las cosas? Pues lean lo que dice *El Liberal*, hoy tan sagastino, por lo menos, como *El Globo*:

«Se confirma, segun nuestros informes, que el embajador de Francia, Mr. Jaurés, regresará á París dentro de pocos días.

Los ministeriales presentan este suceso como prueba de que no irán las negociaciones relativas á los asuntos de Argelia tan mal como dicen algunos periódicos, cuando el Sr. Vega de Armijo se ha marchado á la Granja, y Mr. Jaurés se propone regresar á su país para pasar tranquilamente el verano.»

Conocimos hace años á nu sujeto sumamente cortes y que nunca quería molestar á nadie. Tenia por costumbre concurrir á una tertulia de donde salía pasadas las doce, y cuando bajaba solo las escaleras se negaba siempre á que el criado le acompañase alumbrándole hasta el portal

—No se mueva Vd. de ahí,—decia siempre señalando la puerta de la habitacion; y para ser obedecido, conforme iba bajando á oscuras las escaleras, gritaba:—Voy bien, voy bien.»

Ocurrió una noche que las bajó rodando de cabeza, é impertérrito repetía, segun su inveterada costumbre: «Voy bien, voy bien.

La lectura del suelto que cortamos de *El Liberal*, nos ha traído á la memoria el caso del que iba bien rodando de cabeza las escaleras, y los versos de una parodia del *Macías*, que dicen:

«Yo bien creo que me estima,

Pues que no hace mes y medio

Me hechó un día de su casa

Y me llamó bestia y feo.»

De todos modos, quede sentado que, despues de la respuesta, aunque indirecta, terminante que nos ha dado el Sr. Barthelemy Saint-Hilaire; visto que el ministro de Estado, señor marques de Vega de Armijo, se ha ido á la Granja y que el almirante Jaurés, embajador de Francia en Madrid, se marcha á su país, debemos tranquilizarnos.

—A *El Dia* pertenece la siguiente noticia, cuya gravedad no necesitamos encarecer:

«Nos escriben de Cartagena, que al desembarcar algunos soldados franceses de los que han pasado por allí con direccion á la Argelia en el vapor *San Agustin*, fueron objeto de manifestaciones de antipatía por parte del público que se encontraba en el muelle.

Hasta parece que algunos chiquillos, siempre traviesos y maleantes, tiraron á los franceses algunas piedras.

Por fortuna, el hecho no tuvo consecuencias.»

Preparémonos, pues; pero bien preparados, para el caso de que el Gobierno frances exija una reparacion.

Por último, y para terminar, diremos que anoche se fijaron en las esquinas de Madrid gran número de pasquines, declarando la guerra á Francia pasquines que fueron arrancados por la policía.

—En los centros oficiales se han recibido los siguientes telegramas:

«Washington 10.—El presidente mejorando. Encarga al secretario de Estado manifieste su agradecimiento por los testimonios de simpatía recibidos de parte de la generosa nacion española.—*Barca*»

Almería 10.—Comandante de marina: Siete mañana, ha fondeado el vapor *Numancia* con 98 emigrados, y *Victoria* con 185 procedentes de Oran.

—El corresponsal de *El Imparcial* telegrafia lo siguiente:

«Noticias graves de Argelia. Dicen que Bou-Aména pretende ir á Melilla. No accho rumor.»

Hace muy bien, porque la noticia no tiene pies ni cabeza. Melilla, á quien unicamente podría temer era á las cinco kábilas del Riff, y estas ya no tienen hoy los elementos de que disponian en otros tiempos para hostilizar impunemente á la plaza, la que, por el contrario, tien mayor campo de accion para ofenderlas.

—Hoyha salido para Panticosa el Sr. Sagasta. El general ha quedado al frente del Ministerio. Suponemos que dentro de pocos días se quedará de ministro universal, ó á lo sumo, acompañado del marino Pavia.

—Anoche á las diez falleció en esta córte el señor duque de Alba, representante de una de las más ilustres casas de España y de Europa.

Su cadaver será embalsamado y trasladado á Loeches, donde se depositará en el panteon de la familia.

Anoche mismo se pidió la correspondiente licencia.

—Próximamente será trasladado el cadaver de Pio IX á la iglesia de San Lorenzo, lugar de sepultura elegido por el último Pontífice romano. La traslacion se verificará por la noche.

En su sesion del 65 de Julio la comision de los Ritos arreglará los últimos detalles de la ceremonia de la canonizacion anunciada.

—Los musulmanes vecinos de los pueblos incorporados ultimamente á Grecia emigran en masa á las ciudades y aldeas que continúan dependiendo del Gobierno del Sultan de Turquía.

¿Por qué no se les invita á venir á España para enmendar otro de los yerros cometidos por nuestros antepasados?

## PARTES TELEGRAFICAS.

Argel 10.—Segun noticias oficiales recibidas aquí, Bou-Aména, al frente de numerosos contingentes, marcha sobre Saida, Daya ó el Arigha, con



objeto, al parecer, de apoderarse de los grandes depósitos de trigo que existen en aquellos puntos. Las autoridades militares han tomado medidas para cortar el paso del feroz caudillo, estableciendo destacamentos en las mesetas y demás puntos estratégicos.

Tripoli 9.—La fragata acorazada francesa de guerra *La Galissonnaire*, llevando á bordo al almirante Combad, ha pasado delante de esta ciudad con rumbo á Túnez. Su presencia ha producido el mejor efecto, y ha calmado la agitación que se notaba de algunos días á esta parte. Los buques turcos situados en este puerto han cambiado saludos con la fragata francesa. Esto prueba las buenas relaciones de Francia con Turquía.

Madhia 10.—Un telegrama del comandante de la fragata acorazada francesa, «*La Reine Blanche*,» dice que Sfax sigue resistiendo, y despues de hacer un reconocimiento, se tuvo el convencimiento que un desembarco era posible solamente en frente de Sfax.

Esta madrugada, unas lanchas cañoneras se acercaron á mil metros de Sfax, destruyeron la batería de la playa, y se reconocieron otras baterías, que se cañonearán esta tarde.

París 10.—Las autoridades de la Argelia han dispuesto el inmediato envío de 200 fusiles á Mascara, á fin de que los habitantes de aquel país puedan defenderse en caso necesario contra los moros.

El general Detrie se ha encargado interinamente del mando militar de la provincia de Orán.

Todos los depósitos y ranchos de los esparteros de las inmediaciones de Saida están abandonados.

Se asegura que aumenta el movimiento insurreccional al Sur de la regencia de Túnez.

Por ferro-carril han llegado á Túnez nuevas tropas francesas, desde donde se han dirigido á la Goleta para ser embarcados con direccion á Sfax.

No se han confirmado los rumores de que Bou-Amena ha emprendido un movimiento ofensivo.

Esto no obstante, se han tomado medidas para evitar nuevas incursiones de los moros.

En vista de los grandes calores que reinan actualmente en el Sahara, se cree imposible por ahora atacar á Bou-Amena al estrecho Sur de la Argelia.

Hasta el otoño próximo no se podrá emprender una campaña decisiva.

París 10.—El Sr. Dubodau, de la derecha, explanará el miércoles próximo una interpelacion sobre los asuntos de Argelia, y particularmente de la provincia de Orán.

El Senada aprobó ayer un crédito supletorio de 14 millones de francos con destino á la expedicion de Túnez.

## GACETILLA LOCAL.

Circulan rumores de que la Comision nombrada por la Junta de Férias y Fiestas para organizar los festejos ha presentado la dimision. Se dice que está motivada en la escasez de recursos con que cuenta para realizar el programa proyectado.

Y puesto que de férias nos ocupamos, en nuestro concepto, atendido lo avanzado de la época, sería conveniente que se estudiaran los diseños necesarios para grabar los diplomas y medallas que deben adjudicarse á los expositores y autores de obras premiadas.

El Excmo. é Ilmo. Sr. Obispo confirió ayer tarde el Sacramento de la Confirmacion á los niños de ambos sexos de la Vileta.

Se están verificando en esta isla operaciones geodésicas: estos días ha llegado un oficial de artillería empleado en ellas.

La Compañía de *Ambos Mundos*, que bajo la direccion del Coronel E. Daniel Boone y D. Francisco Rizareli, funciona en el Circo Balear, ha rebajado sus precios.

Como verán nuestros lectores en el programa de la funcion de esta noche, que en otro lugar insertamos, la empresa ha determinado abrir desde hoy una exposicion en la que se enseñarán las fieras.

El Sr. Rizareli, director de la Compañía ecuestre ha marchado á Argel para completar el cuadro de sus artistas.

Dícese que en Argel se han desarrollado enfermedades contagiosas. Esperamos que la Junta provincial de Sanidad estará sobre aviso y caso de resultar cierto, sabrá dictar medidas salvadoras.

Al Sr. Concesionario de los baños de la Portella le ha sorprendido la estacion calurosa sin tener arreglados sus departamentos. El público acude allí abrasado por los calores; es un visitante honroso y

lucrativo y naturalmente se resiente su respetabilidad al ver que no lo halla todo dispuesto para recibirle.

Una pareja de la guardia civil entró ayer mañana, serían las nueve, en una botellería de la Plaza Mayor para sus menesteres.

La presencia inesperada de los guardias produjo tal conmocion en unos *industriales* que rodeaban fraternalmente una mesa, que hubieron de comprender la *industria* de aquellos jugadores, y los cogieron á todos *infraganti*.

Se promete para el próximo sábado la aparicion de un nuevo periódico semanal consagrado á la política.

Nuestros colegas se quejan con harta frecuencia del polvo de nuestras vías y de la ineficacia de su riego y eso que estamos orillita del mar.

Un pepino amargo se encontró un vecino en su puchero; en consecuencia propone un colega que los encargados del almotacen registren y comprueben cuantos pepinos y productos agrícolas similares se lleven á vender.

Trabajo les dá. Los señores encargados de la vigilancia pensarán: si el pepino es tan amargo que no puede en manera alguna comerse ¿que peligro ofrece aún en el caso de que resulte nocivo?

Con motivo de las férias que del 20 al 31 se verifican en Valencia la Empresa marítima á vapor reduce los precios de sus billetes un 25 por 100.

Vuélvese á hablar de un investigador de contribuciones con 3.000 pesetas de sueldo. Con este motivo *El Diario* advierte al Ayuntamiento que antes de crearse nuevos compromisos, convendría pagar sus sueldos á los empleados actuales.

Hace muchos años vimos anunciar la idea de establecer un tranvía desde Palma hasta el caserío del Terreno. Algunos de nuestros colegas resucitan hoy este proyecto que indudablemente sería una gran mejora si pudiéramos verla realizada. Pero las dificultades económicas que indudablemente se ofrecerán es muy posible que ahoguen esta idea en su origen.

Ayer tarde salió para Argel el vapor *Jaime II* conduciendo 10 pasajeros, cargo y efectos.

Esta mañana ha fondeado en nuestro puerto el vapor *Menorca*, procedente de Mahon, con 26 pasajeros, la balija, 6 bueyes, 26 carneros, 7 cabras y varios efectos.

De Son Servera nos dirigen la siguiente correspondencia:

Sr. Director de *El Ancora*.  
Muy Señor mio: Establecida la devocion de *Sacratísimo Corazon de Jesus* en la villa de Son Servera, desde hace bastante tiempo, vino á resfriarse, por causas que no son del caso explicar, hasta que el pasado año, varias personas piadosas atizaron la llama que iba apagándose, practicando los nueve Oficios. Celebróse una solemne fiesta en la Dominica *infra octavam* del Corpus, y con esto tomó mayor incremento tan santa devocion. Faltaba, empero, darle solidez para que no se disipara al menor contratiempo, y esto es lo que acaba de hacer el actual Vicario de aquella villa, estableciendo en ella el Apostolado de la Oracion y la Comunion reparadora, cuya fiesta de instalacion se verificó el domingo 10 de los corrientes, con una solemnidad no acostumbrada, gracias al celo de las personas más visibles y de la cooperacion de aquel católico vecindario.

En la tarde del sábado, repetidos repiques de campanas anunciaron la solemne funcion, que empezó al anochechar con el canto solemne de Completas. A las ocho del domingo se dijo una misa de Comunion general que fue muy concurrida, no obstante que muchas personas no pudieron participar del celestial convite por no haber bastado los confesores, á pesar de haber estado confesando por la tarde y noche del sábado y por la mañana del domingo. Durante la misa, un Sacerdote desde el púlpito preparaba á los fieles para la comunion, una música religiosa llenaba los intermedios; en el acto de comulgar se cantó el *O Salutaris Hostia*, y se terminó aquella primera funcion del domingo con una fervorosa plática de accion de gracias.

A las diez, despues de esponer á S. D. M. se cantó nona y acto continuo tuvo lugar la misa mayor, cantándose la de Mercadante, que fué desempeñada con singular acierto. En el ofertorio predicó el celoso presbítero D. Gabriel Obrador, quien procuró atizar la llama del amor divino en los corazones de sus oyentes. Era la una cuando se reservó S. D. M.

La tarde se santificó con unas solemnes visperas, expuesto el Señor, siguió el ejercicio de la devocion del Sagrado Corazon de Jesus, concluyendo la solemnidad con el *Te-Deum*, la bendicion del Santísimo Sacramento y la reserva.

Nada diré de la concurrencia de los fieles á todos los actos, que fué numerosísima; tampoco hablaré de los adornos de la iglesia decorada con sencillez y esquisito gusto; haré caso omiso del crecido número de asociados á tan santa devocion, sólo si haré constar la alegría, el regocijo que se pintaba en los semblantes de los fieles al salir de la iglesia. Habian santificado aquel día honrando el Corazon adorable de Jesus, y este divino Señor, se lo recompensaba ya, infundiendo en sus corazones una alegría celestial, para que gustasen cuán suave es el Señor.

En vista de lo dicho, el corazon se dilata y se abre á las más dulces esperanzas; el espíritu se tranquiliza, los funestos presentimientos se disipan... no, el protestantismo, que, en hora menguada se ha querido introducir en Son Servera no echará raíces en ese religioso pueblo que ha contestado á sus sollicitaciones con el más solemne desprecio, que ha cerrado las puertas de sus casas á los propagadores de esa heregia, que va cayéndose á pedazos, cual cadáver en putrefaccion, de este pueblo que en el memorable domingo 10 de Julio de 1881 ha rodeado constantemente el tabernáculo del Señor, dejando desierta la cátedra del error.

Llor y prez á los habitantes de Son Servera que tan bien saben cumplir sus deberes de hijos sumisos de la Iglesia católica, confesando varonilmente la fe de Jesucristo. Que la devocion del Sagrado Corazon de Jesus sea la sal que preserve de la corrupcion á Son Servera, para que los que oigan este nombre sepan que es sinónimo de un ebllo profundamente católico, y por consiguiente probo honrado á carta cabal.—P. M.

## TELEGRAMAS PARTICULARES.

Madrid 13 á las 5 t.

(Recibido el 13 á las 6<sup>40</sup> t.)

Adelantan las negociaciones del tratado de comercio entre España é Inglaterra.

Han sido rescatados seis españoles cautivos de Bou-Amena.

Los periódicos de Paris confirman la riña habida en Oran entre españoles y árabes.

3 por 100: Interior, 25'65.—Exterior, falta.—Bonos 101'95.

## ÚLTIMAS COTIZACIONES.

Madrid 3 por 100 interior contado.	25'70
Id. id. fin corriente.	25'70
Obligaciones ferro-cs. de 500 pts. al 6%	49'00
2 por 100 amortizable.	42'95
Banco de España.	397'00
Bonos del Tesoro.	101'95
Paris 3 p% interior contado.	23'81
Palma 3 p% interior contado.	26'15
Barcelona 3 p% interior contado.	26'07
Coloniales.	92'25
Nortes.	124'75
Empréstito de Cuba.	99'50
Francias.	144'00
Orensés.	73'00
Alicantés.	113'25

Palma 14 de Junio de 1881.

## ADMINISTRACION ECONOMICA DE LAS BALEARES.

*Gremios citados para el dia 15.*  
A las diez: Agentes de Aduanas.  
Id. diez y media: Consignatarios de buques de larga travesia.  
Id. once: Comerciantes.  
Id. once y media: Fábricas de pastas para sopa.  
Id. doce: Fábricas de fieltros.  
Id. doce y media: Albeitares.  
Id. una: Dentistas.  
Id. una y media: Farmacéuticos.  
Palma 14 Julio de 1881.—Fermin Gonzales Salazar.

AL PÚBLICO.—Se vende ó establece una porcion del predio *Cas Enejistas*, término de Marratxi, lindante con el caserío del *Pont d'Inca*, frente la Harinera Balear, en trastes para la construccion de casas. El plano, con sus divisiones obra en poder de D. José Schembri, quien informará; por las mañanas Marina, 64 entresuelo, y por las tardes en el mismo predio.

COCINERO.—Hay uno que desea colocacion; además de cuyo oficio sabe leer y escribir correctamente. Dará razon D. Antonio Cladera Pbro.—Teresas 15.

## CIRCO BALEAR.

### GRAN COMPANIA DE AMBOS MUNDOS

BAJO LA DIRECCION DEL CORONEL E. DANIEL BOONE Y

D. FRANCISCO RIZARELI.

Funcion para hoy Jueves 14 de Julio 1881

Entrada general 2 rs.

*El Pongo del Brasil.*  
Mlle. Cardoni, Mlle. Lyria, Mlle. Virginia, Mlle. Elvira y Mlle. Saphora.  
Mr. Pablo, hermanos Ridgway, Mr. Doucrou, Monsieur Sterling, Mr. Giovannini, y demas artistas de la compañía tomarán parte en esta funcion.

EL CORONEL E. DANIEL BOONE entrará en la jaula de sus fieros leones africanos.

*Precios de localidades.*  
Plateas sin entrada. . . . . 4 Rs.  
Sillas al rededor del circo. . . . . 3  
Delanteras de grada. . . . . 1  
Palcos con ocho sillas sin entrada. . . . . 30  
Niños, cabos y soldados. . . . . 4

NOTA: Siendo mucho el número de personas que se nos han acercado pidiendo el ver las fieras, la empresa deseando complacer al público en general ha dispuesto abrir una exposicion todos los días de cinco á siete de la tarde en el Circo Balear, compuesta de una leona con sus cachorros, una hiena y cuatro chacales.

Precio de entrada un real, niños y soldados medio real.

TIP. CATÓLICA BALEAR.—FORTUÑY 6.